

	7月18日(火)発行 新発田市立七葉中学校 第13号 文責 佐藤翔平
--	---

～吹奏楽コンクールに向けての抱負～

7月22日(土)に、新潟テルサで吹奏楽のコンクールが行われます。放課後や休日に校舎に響き渡る合奏の音色は、日に日に迫力を増しています。休日の1日練習や、多くの先生方からご指導いただいた成果を生かし、精一杯演奏してきてほしいと思います。

<学年朝会での発表より>

吹奏楽コンクールまであと1週間くらいになりました。私たちはコンクール曲を3月下旬くらいから練習してきました。土日もしっかり練習して少しずつ上手くなってきました。これまで練習してきたことを出し切って、本番では金賞を取って県大会へ進みたいです。

私のコンクールに向けての目標は、16分の連符をテンポに合わせることに、音の音程を合わせることです。16分はテンポが速いので指がついていけるようにしたいです。音程では、毎日しっかりと苦手な音程を確かめるようにしたいです。

残り1週間になりましたが、大会で良い賞を取れるように、残りの1週間の練習を頑張りたいと思います。

青春 ～仲間の絆を信じて～

9月2日(土)に行われる体育祭に向けての準備が始まりました。今年度の体育祭スローガンは、「青春 ～仲間の絆を信じて～」です。

7月10日(月)の生徒会朝会では、体育祭のチーム決めを行いました。学年毎に「玉入れ」を競い合い、勝った方からくじによって「赤チーム」「青チーム」を決めました。

ちなみに、「赤チーム」各学年の1組、「青チーム」は各学年の2組となりました。



結果は34対34で引き分け！

じゃんけんでくじの順番を決めました。今年度は「青」です！！

<サプライズ成功！！>

7月7日(金)に、藤田先生が誕生日を迎えられました。当日、藤田先生にメッセージカードをみんなで書いてサプライズプレゼントしました。みんなにとっても感謝していました。また、今回は事前にそのような企画を当日生徒に伝えたのですが、テキパキと行動し成功につながりました。さすが、2年生です！！



先週と今週の放課後の時間を使って、2年生は職場体験先へ電話確認をしています。ほとんどの生徒が大人と電話で打合せをすることは初めてだと思います。しかし、丁寧な言葉遣いで落ち着いて話すことができていました。1週間後から職場体験が始まります。この職場体験を通して、自分の生き方について真剣に考える機会になってほしいと思います。



<今週、来週の主な予定>

日	曜日	連絡
17	月	海の日
18	火	個別面談
19	水	専門委員会 応援練習
20	木	県総体・下越コンクール激励会
21	金	体育祭結団式
24	月	1学期終業式